

過去のご質問

Q 青梅街道から井ノ頭通りまでは、一直線で結ばないの？

A 当初、現道の補助132号線と平行して西荻窪駅から少し離れた現道のないルートがありました。昭和41年の計画の見直しにより、現道のないルートが廃止になり、当駅前を通過後、神明通りを左折する計画に変更しました。

Q 神明通りの前後区間がクランクしているが、渋滞しないの？

A 道路を拡幅しても、車線数は変更しないため、交通量の増加には繋がらないと考えます。今後、路線全体の円滑な交通と安全確保にむけ、交通管理者と協議していきます。

Q 道路を拡げると火災時の延焼を防ぐ効果が発揮されるの？

A 西荻窪地区周辺は南北道路が脆弱であり、火災時の延焼を防ぐことが課題となっています。道路を拡げることや沿道の建築物の不燃化を進めることで、延焼遮断帯を形成し、延焼被害の拡大が抑えられます。

Q まずは、西荻地域のまちづくりを考えるべきでは？

A 道路拡幅が、まちの発展に繋がるよう、整備を進めていきます。まちづくりについては、懇談会を開催し、西荻地域の将来像をご議論いただいているところです。今後も、ご意見を聞きながら、検討していきます。